
令和４年 6月 23日（木） 

中央公民館 市民企画講座（1） 

「かしこい暮らしを目指す 長岡京市民大学 

―誰でもできる SDGｓをビジネスに変える方法―」アンケート結果 

 

参加者数…10名 回答者数…7名 

 
(１) 今回の講座に参加された理由をお聞かせください。（複数可） 

① タイトルに興味があるから 4名 

② 市民企画講座に興味があるから 3名 

③ 市民大学に興味があるから 2名 

④ SDGｓをビジネスに変える方法に興味があるから 1名 

⑤ その他 1名 

 【その他】…7月から非常勤になるため、地域情報に接する機会を持とうと思って 
 
(２) 今日の講座の感想を教えてください。 

① とてもよかった 5名 

② よかった 2名 

③ ふつう 0名 

④ ややつまらなかった 0名 

⑤ つまらなかった 0名 

【理由】 
①・SDGｓへの取り組みの基本がわかりました。 
②・自身の体験をふまえて具体的に説明してもらえたので 

 

(３)誰でもできる SDGｓをビジネスに変える方法についての話を聞き、どう思いましたか。
感想を教えてください。 
・難しい問題だと思っていたのですが意外に簡単だと気づかされた。 
・もっと気軽にアイデアを実行することが重要だと思いました。 
・ビジネスではなくても何らかの形で取り組みたい。 
・ありがとうございました。SDGｓにジェンダー問題や雇用問題が含まれている事を始
めて知りました。SDGｓが大変よくわかりました。 

  
(4) 何を見て今日の講座に参加されましたか。（複数可） 

① 広報長岡京 2名 

② 長岡京市ホームページ 1名 

③ ちらし 1名 

④ 口コミ（家族・知人から） 4名 

⑤ その他 0名 

 
(5) 公民館で希望する講座を教えてください。（複数可） 

① 就労支援 0名 

② 環境問題 3名 

③ 郷土料理 1名 

④ 歴史 1名 

⑤ 経済 2名 



⑥ 防災・防犯 1名 

⓻ 国際理解 1名 

⑧ 子育て 0名 

⑨ 健康・福祉 3名 

⑩ 観光 1名 

⑪ その他 1名 

 【その他】…地域で活動されている方のお話 
 
(6) 講座に参加しやすい曜日はいつですか。（複数可） 

① 火曜 1名 

② 水曜 2名 

③ 木曜 3名 

④ 金曜 3名 

⑤ 土曜 3名 

⑥ 日曜 1名 

 
(7)講座に参加しやすい時間帯はいつですか。 （複数可） 

① 午前 1名 

② 午後 6名 

③ 夜間 0名 

 

(8) 今日の講座や「市民企画講座」、公民館について、ご意見やご要望、お気づきの点があ

れば、お聞かせください。  

・オンライン活用を検討してもらいたい。 

・とてもよかったです。 

・以前「薬膳料理」についての講座に参加しました。1回だけでは良く理解出来なかった

ので、是非又企画をお願いしたいと思います。 


